

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 2
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Delkenheim
am 26.06.2007

Vorstellung des Projektes "Hilfeinsel" durch das 2. Polizeirevier

Der POK Herr Edgar Fürst vom 2. Polizeirevier in Mainz-Kastel stellt das Projekt „Hilfe-Insel für Kinder“ vor. Dieses Präventionsprojekt der Hessischen Polizei startete bereits am 06.02.2007. Kerninhalt des Projektes ist die Einrichtung fester Ansprechstellen für hilfe- und ratsuchende Kinder entlang der Schulwege und im Freizeitbereich. Dies können sein Geschäfte, Vereine, Banken etc. Äußeres Zeichen der Mithilfe ist eine gut sichtbar an den Geschäften angebrachte leuchtende Klebefolie mit dem altbekannten Kinderfreund „Leon“. Das Projekt wurde bereits in den Stadtteilen Mainz-Kastel und Mainz-Kostheim eingeführt und soll auch nun in Wiesbaden-Delkenheim starten. Herr Fürst bat Frau Ortsvorsteherin Maaß um Mithilfe, um dies den Geschäften werbewirksam zu vermitteln.

Protokollnotiz Nr. 0017

+

+

Verteiler:

101300

Maaß
Ortsvorsteherin